
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２８３０回　　納会夜間例会報告　　　於　グランミラージュ
（１）点鐘

（２）ロータリーソング　「それでこそ　ロータリー」

（３）会長挨拶　　寺崎　明博会長

皆さん、こんにちは～。北電の坪野さん、ようこそお出で下さいました。

今日は私の最後の例会です。後程皆さんとお酒を酌み交わしながら楽しく過すこ

とになっておりますので、今日はどうかゆっくり楽しんで下さい。

　また、皆さんにお願いですが坪野さんは、今日始めて皆さんと顔を合わせる訳

ですから、だれが誰やらサッパリわからないと思います。皆さんの方から積極的

に声をかけてあげて下さい。そうすれば坪野さんも早く顔を覚えられると思います。

　松田さん、よくお出で下さいました。お体の方は大丈夫でしょうか。みなさん、松田さんを大きな

拍手でお迎えいたしましょう。

　もう一つ皆さんに報告があります。それは去る２６日、丁度大安の日でしたが中島久義さん宅へ

”大漁旗”と”お祝い酒”を水引かけて、平崎さんと２人で持って行ってきました。中島さんは大変

喜んでおられて、皆さんによろしくお伝え下さいとお願いされました。

　さて寺崎年度も今日の例会で最後を迎えることになりました。今考えて見ますと長いようで短い一

年でした。この間皆様方には大変なご協力とご支援を頂き誠にありがとうございました。私にとって

は忘れられない１年であり、また楽しい１年でもありました。皆さんに感謝申し上げます。

　また、何よりお礼を言わなければならないのは、昨年の７月２８日松田さんから電話があり、病気

のため辞任させて欲しいとの申し出がありました。当時私も途方にくれておりましたが、８月５日の

例会が終わった後、広浜さんが「会長、幹事の件、私に任せてくれるか｝と力強く言ってくれました。

私はすぐ「お願いします。」と頼みました。広浜さんが直ちに平崎さんの了解を得て下さいました。

　平崎さんも、また、快く引き受けて頂きました。ありがとうございました。感謝申し上げます。

広浜さんの一言で私は生き変わり、平崎さんの協力のもとに１年を無事過させていただきました。

ありがとうございました。お礼申し上げます。

　また、事務局の川島さんには冗談を言いながらも誠実にクラブの補佐として働いて頂いたことにも

お礼を申し上げます。１年間どうもありがとうございました。

　クラブの皆さんに感謝申し上げ挨拶と致します。

　ありがとうございました。

（４）快気挨拶　　松田栄明君

　昨年７月、釜一ＲＣへ行きましたところ体調に異変があり、宮本先生に相談の上

入院し、治療を受けました。以来、加療を続け元気になり、今日出席しました。

皆さんにご心配をお掛けいたしました。

特に、会長さんや幹事を引き受けて頂いた平崎さんには感謝申し上げます。

ありがとうございました。今度は会員募集にも協力し、会のために努力を致したいと思っております。

宜しくお願い致します。ありがとうございました。
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（５）新入会員の紹介　　北陸電力（株）魚津支社　　坪野恭久支社長　

　みなさん、こんばんは～。前任の須河さんより６月２７日支社長を引き継ぎま

した。出身は小矢部市です。会の活動の中で、みなさんと仲良く、楽しくお付き

合いをさせて頂きたいと思います。

（５）出席報告

・本日の出席　３４名、　出席率　９７．１４％、　欠席者　１名。

　　メークアップは杉野さんです。

・２８２８回の出席率は、メークアップなしで　８８．５７％で変わりなしです。

・この１年間、１００％例会を４回させて頂きました。ご協力ありがとうございました。

（６）ニコボックス

・最後のニコボックスは２３名から頂ました。ご協力ありがとうございました。

　目標額８０万円には少し届きませんでしたが、１年間ありがとうございました。

・ニコボックスにご協力された方は、宮本さん、武隈さん、辻　浩さん、平崎さん、大島さん、谷さん

　寺崎さん、中田さん、朝野さん、野澤さん、山澤さん、吉森さん、小浜さん、池上さん、辻英晴さん

　関口さん、松田さん、大城さん、生駒さん、大村さん、谷川さん、金山さん、羽田さんでした。

（７）閉会点鐘

引続き武隈さんの乾杯の後、楽しく、和やかに懇親会が開催されました。

あとがき

・寺崎年度最後の納会夜間例会が盛大に行われました。会長はじめ皆さんご苦労さまでした。

・また、広報委員会の活動に対しまして、委員の皆さんが浅学菲才の委員長を強く支えて頂きました。

　ありがとうございました。また広報誌の発行に際しては、会員の皆様には何かと失礼なことが多々

　あったとは思いますが、そこはロータリーの友情に免じましてご容赦賜りますようお願致します。

　１年間、楽しく編集させて頂きました。

　ロータリーは永遠です。次年度の中川広報委員長はじめ委員の皆様のご活躍を心からご祈念申し上

　げます。

　ありがとうございました。


